

PRESSEMITTEILUNG

14. Juni 2019

Kita Zauberland der GIZ in Eschborn feiert 25-jähriges Jubiläum

Mit einem Kindermusical, einer Zaubervorführung, Seifenblasenkünstlern und der Frankfurter Live-Band „Evas Apfel“ feiert die Kita Zauberland der Deutschen Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH in Eschborn am 14. Juni ihr 25-jähriges Bestehen. Betrieben wird die Kita von der BVZ GmbH, dem größten freien Träger von Kindertageseinrichtungen im Frankfurter Raum. Als prominenter Ehrengast bei der Jubiläumsfeier hat sich der Eschborner Bürgermeister Mathias Geiger angekündigt.

Die im September 1994 eröffnete Kita Zauberland bietet 70 Kindern aus allen Kontinenten eine großzügige und anregungsreiche Umgebung. Mehr als 20 Erzieherinnen und pädagogische Fachkräfte betreuen fünf Gruppen von ein- bis siebenjährigen Kindern. Durch die Nähe zum Arbeitsplatz und lange Öffnungszeiten von 8.00 bis 18.30 Uhr bietet die Kita eine Betreuung, die flexibel und auf die speziellen Bedürfnisse der Eltern zugeschnitten ist.

Viele der GIZ-Mitarbeiter sind nur eine begrenzte Zeit in Deutschland und sie kommen aus sehr unterschiedlichen Herkunfts- und Kulturbezügen. Kita-Leiterin Karin Giehl: „Wir achten deshalb besonders auf Kontinuität und Bindung und fangen Neubeginn und Abschiede mit besonderen Ritualen auf und helfen den Eltern beim Aufbau von Netzwerken.“ Für Kita-Leiterin Giehl und ihr Team ist die Arbeit mit Kindern und Familien aus aller Welt sehr bereichernd und Karin Giehl lobt insbesondere die enge und konstruktive Zusammenarbeit mit den Eltern, die durch die kurzen Wege zwischen Kita und Arbeitsplatz erleichtert wird.

Lutz Zimmermann, Bereichsleiter Personal der GIZ, betont: „Wir als GIZ sind mehrfach ausgezeichnet worden mit Blick auf die gute Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Die Kita Zauberland leistet dafür einen wesentlichen Beitrag. Lange Öffnungszeiten und die wenigen Schließtage passen bestens zu den Arbeitszeiten unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Außerdem sind auch die Wege kurz, wenn mal die Notwendigkeit besteht, schnell vorbeizuschauen.“

Jens Wagener, Regionalleiter des Kitaträgers BVZ GmbH, ergänzt: „Wir freuen uns, mit einem weltweit tätigen Unternehmen, das für soziale Verantwortung, Chancengleichheit, Vielfalt und interkulturelle Kompetenz steht, zusammenzuarbeiten. Die Leitideen der GIZ passen auch gut zur BVZ. Wir haben Kinder aus 97 Nationen in unseren Einrichtungen und unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommen aus 76 Nationen. Bei uns lernen die Kinder, dass ihre eigene Herkunftskultur eine unter vielen Kulturen ist und dass zwischen den verschiedenen Kulturen Gemeinsamkeiten und Unterschiede existieren.“